
REQUERIMENTO N° 037/2006 

 

Ibirubá/RS, 28 de agosto de 2006. 

 

Vereadora RUDINÉIA CERVIERI DURR, da bancada do PMDB, vem por 

meio deste requerer que a Mesa Diretora desta Casa Legislativa encaminhe ofício para ao Sr. Eliézer 

Moreira Pacheco - Secretário Executivo da Secretaria de Educação Profissional e Tecnológica - SETEC 

do Ministério da Educação com o objetivo de reforçar solicitação da FUNDIBETEC no sentido de 

receber recursos para a Escola Técnica Alto Jacuí. 

 

Justificativa: 

À cerca de um (01) mês estivemos em reunião na Escola Técnica Alto Jacuí 

com a diretoria da FUNDIBETEC, direção da Escola, Secretário Executivo da Secretaria Profissional e 

Tecnológica, vereador Silvestre A. Rebelato, vereador Albino V. Severo, Presidente desta Casa 

Legislativa, Srª Miriam P. Rebelato - Vice-Prefeita,  vereador Adelar Gatto de Tapera, lideranças locais 

e o senhor Eliézer, acompanhado de seus assessores. Oportunidade em que, foi debatida a importância 

da escola no desenvolvimento de Ibirubá e região, bem como, a necessidade de reforçarmos e 

ampliarmos essa oferta de ensino aos nossos jovens, para tanto, foi solicitado ajuda do Ministério da 

Educação através de sua Secretaria. O Sr. Eliézer mostrou-se bem receptivo a idéia, por ser defensor do 

ensino técnico-profissionalizante, inclusive apresentando caminhos entre os quais a possibilidade de 

criarmos uma Unidade de Ensino Descentralizada ligada ao CEFET de Bento Gonçalves. Por tanto, 

existe necessidade desta Casa Legislativa manifestar-se a favor deste pleito para juntos podermos 

melhorar ainda mais o nosso ensino técnico, visto que, a referida escola nas palavras do próprio 

secretário teria condições de atender em torno de 1.500 alunos. Como acredito que desenvolvimento só 

existe com ensino de qualidade peço o apoio dos colegas nessa tão importante reivindicação. 

DEMAIS JUSTIFICATIVAS EM PLENÁRIO 

 

Ver. Rudinéia Cervieri Dürr, 

Bancada do PMDB. 


